

ABSTRAK

Isra Windy A. Serang, 921 409 117, Program Studi S1 Akuntansi Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Negeri Gorontalo. 2013. "Analisis Strategi Peningkatan Pendapatan Retribusi pasar di Kab. Bone Bolango". Skripsi ini dibawah bimbingan oleh Ibu Hartati Tuli, SE. Ak, M.Si dan Ibu Siti Pratiwi Husain, SE, M.Si.

Penelitian yang dilakukan dengan tujuan untuk menganalisis dan mendeskripsikan tentang strategi peningkatan retribusi pasar di Kabupaten Bone Bolango. Jenis penelitian ini adalah jenis penelitian kualitatif. Sumber data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder. Dalam pelaksanaan penelitian, peneliti menggunakan teknik pengumpulan data melalui pengamatan, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan analisis yang di gunakan adalah analisis deskriptif yakni analisis yang dimulai dari menelaah seluru data yang tersedia dari sumber data kemudian dibandingkan dengan teori-teori yang sesuai dengan objek yang di teliti.

Dari hasil pengumpulan dan analisis data, diperoleh data yang menunjukkan bahwa, strategi yang dilakukan oleh pemerintah Kabupaten Bone Bolango dalam rangka meningkatkan penerimaan retribusi pasar belum maksimal ini di lihat dari realisasi yang diterima tidak mencapai target yang ditentukan, adapun upaya yang harus dilakukan oleh pemerintah Kabupaten Bone Bolango dalam hal meningkatkan penerimaan retribusi pasar di Kabupaten Bone bolango adalah sebagai berikut: Terkait masalah sumber daya manusia yang belum optimal dalam melakukan tugasnya diharapkan Pemerintah Kabupaten Bone Bolango melakukan pendidikan dan pelatihan (Diklat) dan memberikan motivasi kepada semua pegawainya terutama kepada petugas/kolektor dalam memungut retribusi agar proses pemungutan retribusi agar dapat berjalan efektif dan optimal, Strategi dalam Pengadaan sarana dan prasarana yang dapat menunjang upaya peningkatan retribusi pasar, Strategi melaksanakan sosialisasi kepada seluruh wajib retribusi, Strategi melakukan pembenahan manajemen pengelolaan retribusi pasar dalam rangka meningkatkan pendapatan retribusi pasar, Kepada Pemerintah Kab. Bone Bolango harus memperhatikan kesejahteraan kolektornya, Kepada Pemerintah Kab. Bone Bolango diharapkan memberikan sanksi tegas kepada wajib retribusi yang lalaidalam tanggung jawabnya, Kepada petugas/kolektor pemungutan jasa pasar agar dapat melaksanakan tugasnya dengan baik dan penuh rasa tanggung jawab,

Kata kunci: Strategi Peningkatan Retribusi Pasar